

ALEITAG

Al conocerse los liderazgos de diferentes organizaciones de estudiantes se empieza a gestar la Asociación Latinoamericana de Estudiantes de Ingeniería Topográfica, en Agrimensura y Geomática (ALEITAG), que busca representar a todos los estudiantes de las carreras afines de la región de Latinoamérica, también con el fin de agrupar los esfuerzos para crear y proponer actividades que beneficien la formación de los futuros Ingenieros de nuestra carrera y sus diferentes nombres.

Desde enero del 2020, estudiantes de Brasil, Argentina, Colombia, México, Chile, Costa Rica y Republica Dominicana, inician videoconferencias donde fijaron una ruta de formación, teniendo como primera acción, la creación de un estatuto, las reglas de convivencia para los estudiantes que formen parte de ella, pudiendo concretar en seis meses el documento que nos rige.

El siguiente paso sería una reunión presencial entre los diferentes representantes de los países que formaban parte, para tener un acto protocolario de inicio formal de la organización, por cuestiones de la pandemia que se padeció, la reunión se pudo concretar hasta octubre de 2022, en el marco del 1er. Congreso Universitario de Geomática en Colombia, en las instalaciones de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, en la ciudad de Bogotá. En este evento pudimos dar a conocer las organizaciones de estudiantes que cada país tiene, así como la firma de los estatutos por cada uno de los representantes de cada país que participa en ALEITAG y la presentación del Consejo Directivo de la organización que tendrá un periodo de un año, quedando definido de la siguiente forma:



- | | | |
|---|-------------------|-------------|
| • Presidente | Miguel Ortiz | (México) |
| • Vicepresidente | Lucas Molina | (Argentina) |
| • Secretario General | Martin Briones | (Chile) |
| • Secretaria de Difusión y Redes Sociales | Rayanne Batinga | (Brasil) |
| • Secretario de Relaciones Publicas | Daniel Pinzón | (Colombia) |
| • Secretario Administrativo | Federico Guerrero | (Argentina) |

Una vez sentadas las bases de la Asociación se iniciaron actividades en primer instancia de forma virtual, por la distancia y porque comenzaron en medio de la emergencia sanitaria del COVID 19, al retrasarse tanto la reunión inicial. Teniendo conversatorios entre estudiantes de diferentes universidades, conferencia o disertaciones técnicas de nuestra ingeniería, talleres, etcétera. La meta es incrementar estas actividades para los estudiantes, integrar a más países a la organización, colaborar con organizaciones afines en los objetivos de mejorar las condiciones de la carrera en sus diferentes ámbitos.



Y también nos hemos fijado las próximas reuniones presenciales de la organización, para este año en el marco del 11vo Encuentro Nacional de Estudiantes de Agrimensura (ENEA), que se llevará a cabo del 11 al 14 de octubre, en la ciudad de Corrientes en Argentina, organizado por la Comisión Nacional Permanente de Estudiantes de Agrimensura (CONAPEA). Para el 2024 se llevará a cabo en el mes de octubre, en México, en el marco del 5to. Congreso Nacional de Estudiantes de Ingeniería Geomática, Geodésica y Geomática, en el cual son bienvenidos para participar como participante o conferencista.

Además de ser bienvenidos todos los estudiantes que cursan las carreras de Ingeniería Topográfica, Geodésica, Geomensura, Catastral, en Agrimensura, Cartográfica, Geomática y afines, para formar parte de la Asociación de Estudiantes. Y las empresas, entes gubernamentales, profesionista y organizaciones sin fines de lucro, que quieran colaborar. No duden en contactarnos por medio del correo aleitag.contacto@gmail.com o en redes sociales como aleitag.



“Latinoamérica Unida”